



## **CENEVAL reconoce a 6 mil 947 estudiantes de todo el país con el Premio Ceneval al Desempeño de Excelencia EGEL.**

- *La Universidad Anáhuac Querétaro fue la sede de esta ceremonia que se llevó a cabo por primera vez en la historia del Centro en dos días consecutivos.*
- *Representantes de instituciones educativas, organismos y empresas compartieron espacios de vinculación académica y profesional.*

Querétaro, Qro., 30 de mayo de 2025. El Centro Nacional de Evaluación para la Educación Superior (CENEVAL) realizó por primera vez en dos fechas consecutivas, la ceremonia del Premio Ceneval al Desempeño de Excelencia EGEL, correspondiente al segundo semestre de 2024. La jornada que se llevó a cabo los días 29 y 30 de mayo en la Universidad Anáhuac Querétaro, donde **se reunieron más de 8 mil asistentes entre galardonados, familiares, autoridades y representantes de instituciones de educación superior de todo el país.** Esta edición refleja el compromiso colectivo con una evaluación que impulsa trayectorias de excelencia y promueve la formación integral en todas las regiones del país.

El **reconocimiento se entregó a 6 mil 947 personas egresadas de 221 instituciones** que obtuvieron un resultado sobresaliente en el Examen General para el Egreso de la Licenciatura (EGEL), cuya finalidad es determinar si quienes concluyen un plan de estudios cuentan con los conocimientos y las habilidades que se consideran indispensables al término de su formación académica.

Ambos días contaron con la participación de **representantes de universidades públicas y privadas del país, organismos del sector educativo, empresas y autoridades federales y estatales.** La **directora general del CENEVAL, Dra. Carmen Enedina Rodríguez Armenta,** dirigió un mensaje en el que invitó a las personas galardonadas a ejercer su profesión con **generosidad, respeto y resiliencia ante los desafíos, reconociendo en ellas un liderazgo con vocación social.** Por su parte, el subsecretario de Educación Superior, Dr. Ricardo Villanueva Lomelí, reafirmó el compromiso del gobierno de México con una transformación educativa profunda: transformar al país desde sus universidades, a través de una visión de educación para toda la vida.



En ese mismo espíritu de colaboración, **el director general de Santander Universidades, Mtro. Jaime Valls Esponda, destacó que se está trabajando de forma conjunta con el CENEVAL y el gobierno federal para ofrecer becas a quienes no han concluido su educación media superior o superior.** Por último, **el rector de la Universidad Anáhuac Querétaro, Dr. Luis Eduardo Alverde Montemayor,** dirigió un mensaje a las y los premiados en el que subrayó el valor de la **gratitud, la familia, la humildad y la responsabilidad de ayudar a otras personas.**

Como parte de las actividades paralelas, **se llevó a cabo una Feria del Empleo, con la participación de empresas y del Consejo Mexicano de Estudios de Posgrado (COMPEPO).** En el espacio se brindó información sobre programas de posgrado, opciones de becas y oportunidades laborales para las personas galardonadas. Durante las ceremonias, se destacó que **el Premio Ceneval al Desempeño de Excelencia EGEL no solo reconoce resultados académicos, distingue trayectorias que reflejan constancia, esfuerzo y responsabilidad social.** Las personas premiadas encarnan un perfil profesional que responde a los principios establecidos en la Ley General de Educación Superior: pensamiento crítico, conciencia histórica, inclusión, diálogo entre saberes y fortalecimiento del tejido social.

**El CENEVAL promueve una evaluación válida, confiable y de excelencia** como parte del derecho de las y los estudiantes y de la responsabilidad social de las instituciones de educación superior. Reconocer públicamente los logros de quienes egresan con excelencia contribuye a consolidar una cultura educativa orientada al bienestar colectivo, la participación democrática y la transformación del entorno.